

# *Santiago de Cuba conclut une étape importante du processus électoral*

---



Santiago de Cuba, 16 oct. (RHC).- Santiago de Cuba est devenue la première province de notre pays à conclure une étape importante du processus électoral. Il s'agit des assemblées populaires pour la nomination des candidats aux élections municipales.

Pedro Pablo Ojeda, président de la Commission Électorale Provinciale, a précisé qu'après la tenue des 4 269 assemblées de quartiers programmées, les électeurs ont approuvé la nomination de 2 704 candidats sur plus de 6000 propositions.

Il a tenu à relever la participation de plus de 80% des électeurs à ces assemblées.

«Il s'agit-là, a-t-il précisé, du plein soutien à la Révolution et d'un exercice de souveraineté démocratique.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144524-santiago-de-cuba-conclut-une-etape-importante-du-processus-electoral>



**Radio Habana Cuba**